



Spargelfahrt 2017

32 Schleusenschiffer/innen trafen sich am Samstag, 08.04.2017, um 18.00 Uhr am Dreiländereck in Basel zu einem schiffigen Anlass. Motto des Anlasses: „Ab ufe Bach zum Spargle ässe“!

Bei schönstem Wetter legte die MS "Lällekönig" der Basler Persone Schiffahrtsgesellschaft (BPG) um 18.30 Uhr am Dreiländereck ab. Petrus meinte es extrem gut mit uns, auf jeden Fall genossen alle schon einmal die vorsommerlichen Temperaturen an Deck. Zu Berg fuhr unser Schiff nun zuerst die Schifflande an, um hier weitere Passagiere aufzunehmen. Im Anschluss genossen wir die Fahrt durch Basel mit der wunderschönen Stadtkulisse und dem einmaligen Blick auf das Basler Münster. Unterhalb der Schleuse Birsfelden drehten wir wieder zu Tal.

Zwischenzeitlich wurden wir von der Bordkombüse zum Essen gerufen. Das Essen wurde uns, standesgemäss, im schön eingedeckten Salon des Oberdecks serviert. Als Vorspeise genossen wir eine köstliche Spargelcremesuppe, gefolgt von fein zubereitem Spargel à Diskretion. Zum Abschluss gab es noch ein feines Erdbeersorbet, welches unsere grossen und kleinen Schleckmäuler sichtlich genossen.

Ohne dass wir es bemerkt hatten, war es Nacht geworden. Eindrücklich präsentierte sich uns die Schleuse Kembs in einem wahren Lichtermeer. Im Vorhafen der Schleuse drehte der Kapitän nun wieder zu Berg, Richtung Basel.

Leider viel zu früh legten wir am Ausgangspunkt unserer kurzen aber schönen Reise wieder an, und schon hiess es wieder Abschied nehmen.

Einmal mehr fand ein geselliger Abend unter Gleichgesinnten und Freunden sein Ende.

Allzeit gute Fahrt, mit schiffigen Grüssen

Peter Morgenthaler

Möhlin, 11.04.2017

